

Flippers, Pac-Man et tant de jeux rétro

RETROMANIA Des passionnés organisent un premier vide-greniers «geek» à la Prillaz.



Nicolas Quiquerez au milieu de sa passion, avec, dans les mains, une console rétro et une actuelle.

PHOTO RÉMY GILLIAND

ESTAVAYER-LE-LAC

Les Staviacois Yann Haenni et Nicolas Quiquerez sont passionnés de culture «geek» (connaisseurs) et nostalgiques de leurs jeunes années. Pour se souvenir de leurs premières consoles de jeux, des Pac-Man tous pixélisés, mais aussi de bons vieux flippers qui trônaient dans les bistrotts, ils ont eu l'idée de lancer un vide-greniers «geek» à la Prillaz. Ce samedi 18 mars, dès 15h, une quarantaine d'exposants proposeront leurs articles électroniques d'un autre temps, au troc ou à la vente. «Nous avons prévu de ne prendre qu'une partie de la Prillaz, mais nous avons été victimes de notre succès et toute la salle sera occupée», se réjouit Nicolas Quiquerez.

La seconde partie de ce salon du «rétro-gaming» sera à dispo-

sition du public avec de vieilles consoles de jeux (Nintendo NES, Sega Megadrive, etc.), des flippers ou d'anciennes tables avec les bons vieux Pac-Man, Donkey Kong, etc... «Nous avons envie de retrouver des sensations de notre jeunesse et de faire découvrir à nos enfants nos jeux d'hier», explique le jeune père de famille.

En soirée, l'association U-night organise un DJ contest avec les finalistes DJ Miss Tyk (Lausanne), DJ Nebra, Pasquà et DJ K-SB (tous de Payerne). Le vainqueur ira mixer au Sunrise Open Air à Curtilles, le second au Globulle et le troisième recevra un cadeau électronique. **RG**

■ Retromania, samedi 18 mars, dès 15h, vide-greniers, retro-gaming. After party dès 21h. Entrée gratuite.